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332-B 地区ガバナー  L. 菊池　徳男（北上国見 LC）

就任5ヵ月回想

2020 年 7 月にガバナーに就任し、早 5 ヵ月

が過ぎました。コロナ禍の最中で試行錯誤の

毎日でした。いろいろな行事・会合に係り、

幹事・会計・役員・委員長と開催して大丈夫

だろうか ? 開催するにはどうしたら良いのだろ

うか ? 毎日がこんな問答でした。 2021 年まで、

まだまだ続きそうです。 顧みますと、2017 年

第 2 副地区ガバナーになる前の年の次世代

リーダー研修会が千葉県勝浦市ホテル三日月

で開催され、私が参加する事となり、不安だ

らけで出席致しました。2 泊 3日でしたが、研修

する内に皆と仲良くなり、楽しくあっという間

に過ぎました。後から思い出しますと、今同期

のガバナーになっている方々の 3 分の 2 は

参加者でした。 2018 年は名古屋で第 2 副地区

ガバナー研修、2019 年は第 1 副地区ガバナー

研修がアメリカイリノイ州セントチャールズで

開催され、3 泊 5 日の行程で 35 名のガバナー

エレクトが参加致しました。 1 日 8 時間から

9 時間の強行軍でしたが、体調も良く食事も美

味しく元気で研修し、大変勉強になりました。

2 月 10 日に帰国致しましたが、そのすぐ後

からコロナで出国制限・入国制限が始まりま

した。もちろん私達もアメリカへは半信半疑

でマスク行脚でした。その流れで、ガバナー

就任式となるはずだったシンガポール国際大会

は中止となりました。このままですと、カナダ・ 

モントリオール国際大会も現地で出席しての

開催は多分無理だろうと思われます。 2019 年

11 月のアジアフォーラム・イン広島が唯一の

海外大会の思い出になりそうです。 2020 年 5 月

の 332-B 地区年次大会、そして複合年次大会

と相次いで中止となり、L. 平野ガバナーはさ

ぞ無念だった事でしょう。 今はアクティビティ

に関しては、規模が小さくても、人数が少な

くても、感染対策をしながらどうやって開催

するか苦悶の連続です。 

2021 年からは、リモート会議等にどんどん

切り替わると思われます。あと 7 ヶ月、皆と

協力し前向きに考え、感染に負けずしっかり

と前を向いて進みたいと思います。 皆様、忌

憚のないご意見をキャビネットに提言願いま

す。知恵を絞って、リーダーシップを 発揮し、

何とか 2021 年 5 月の年次大会までこぎ着け

たいと考えます。これからもご協力、ご支援、

ご参加をよろしくお願い致します。
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第2回

ゾーン・チェアパーソン会議報告

11 月 16 日（月）ブランニュー北上にて
第 2 回 ZC 会議が開催されました。コロナ
の関係もあり、出席者は 1R1Z ZC とキャビ
ネット事務局長が欠席、第一副地区ガバナー
は社内訃報にて欠席で事務局員合わせて 13 名
で開催されました。

地区ガバナー挨拶では、盛岡でクラスター
が発生したことを受け、岩手県や各市町村
で対策を徹底する旨のお話が御座いました。

新型コロナウイルス感染予防対策を徹底
し、出来る事であれば各クラブ予定行事を
行って頂きたいところです。

また、7 月の九州豪雨災害支援について、
各クラブの協力により 1,156,165 円と災害指
定寄付金 19,380 ＄を送金致しております。
お陰様で緊急援助積立金を使用せずに済み
ました。支援して頂いた各クラブの皆様感
謝申し上げます。

報告事項について（意見交換等含む）
（1）第 2 回キャビネット会議について

1）LCIF「キャンペーン 100」について
3 年間の予定でしたが、コロナ禍で
大変な状況下で有る事から４年間に
変更されています（来年度まで）

2）「各クラブ 1 名純増」会員増強取組に
ついて

3）2020-2021 年度 YCE 派遣受け入れに
ついて

4）第 67 回年次大会について
5）次期キャビネットローテーション

（2）国際本部　滞納金への対応について

（3）今年度　マイルストーン・シェブロンに
ついて

（4）（LCIF）クラブシェアリング交付金制度
について

（5）第２回ガバナー諮問書送付及び諮問委員
会開催について

（6）2020-2021 ライオンズ必携第 59 版配布に
ついて

（7）「クラブ健康診断 10 月」の配布
（8）その他

キャビネット幹事の進行により活発なご
意見や質問が多く出されました。特に LCIF

「キャンペーン 100」と「各クラブ 1 名純増」
会員増強取組については有意義な意見交換
がなされました。

第 2 回ガバナー諮問委員会開催報告を 12
月 25 日（金）までに提出依頼し会議は無事
終了。昼食後、第 2 回キャビネット会議に
出席致しました。

コロナ禍の中お集まりいただき有り難う
ございました。

332-B 地区キャビネット会計   L. 鈴木　幸雄（北上国見 LC）
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第2回 キャビネット会議 報告

4 月 13 日定刻 13 時からブランニュー北上
を会場に第 2 回キャビネ ット会議を行いま
した。

冒頭、幹事である私から今回の出席案内
は「三密」を避けるため に、キャビネット
構成員の中からライオン 45 名に絞っての会議
であること、また新型コロナウィルス感染
防止対策のため、14 時 30 分終了の短時間
集中審議のお願いから始めました。

菊池徳男ガバナーの開会宣言・開会ゴング
から始まり、ガバナー公式訪問が全地域無事
終了したとの報告がなされました。

運営報告では、キャビネット幹事他各委
員長よりこれまでの活動と現況報告を行い
ました。

引き続き LCIF L. 菊池徳男、GST L. 西本
有一、GLT L. 米谷春大、 GMT L. 高橋 寛、
FWT L. 立花かおりの各コーディネーター
より前半の活動報告があり、後半に向けて
の決意表明がありました。 

ゾーン・チェアパーソンからの報告は、
時間の都合上「会議資料」をご一読いただ
くことで了承を頂きました。その後 L. 鈴木
幸雄会計から報告があり、議案審議に入り
ました。

議案審議
第 1 号議案　前年度地区会計算報告の承認

並びに第 67 回年次大会の議案
とすることの件 

第 2 号議案　第 67 回年次大会について 
第 3 号議案　キャビネットローテーション

の確認について 
第 4 号議案　次年度地区ガバナー選出手続

きについて

第 5 号議案　次年度第一副地区ガバナー並
びに
第二副地区ガバナー選出手続
きについて 

第 6 号議案　ガバナー候補者資格審査委員
会内規改訂について 

第 7 号議案　2020 年 6 月〜 2021 年 10 月ラ
イオンクエスト事業の
確認と事業期間の延長を求め
る件 

第 8 号議案　第 3 回キャビネット会議開催
について

以上の案件がすべて原案通り承認され、
次回は 2 月 15 日奥州市水沢での再会を確認
し、予定通り 14 時 30 分無事閉会となりま
した。

新型コロナウィルスの感染拡大防止対策
を最大限尽くして出来るだけの例会・アク
ティビティの開催を希望して報告といたし
ます。 

新型コロナウィルスの一日も早い終息を
願うばかりです。

332-B 地区キャビネット幹事   L. 照井　寛幸（北上国見 LC）
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ガバナー公式訪問

3R1Z
 水沢LC、江刺岩手LC、前沢LC、水沢中央LC、金ヶ崎LC、胆沢岩手LC 水沢中央ライオンズクラブ

  　会長 L. 安倍　明

10 月 29 日（木）地区ガバナークラブ個別

公式訪問が水沢サンパレスホテルで開催さ

れました。当日は急な案内にも拘わらず、ゾーン

内各クラブ 4 役の皆様にお集まり頂きまし

た。大変感謝を申し上げます。

先ずは、公式訪問の前にクラブ 4 役懇談会

が開かれ、ガバナーテーマや方針が説明さ

れ、その後各クラブの運営状況などの発表

があり、それに基づいてキャビネットとの

意見交換を致しました。様々な問題に対し

活発な意見が出され、予定時間もオーバー

する程、有意義な懇談会となりました。

また、県内のクラブ動向では 20 名以下の

会員クラブが半数以上との説明を聞き危機

感を共有致しました。

その後ガバナー公式訪問が始まり、ガバナー

の挨拶の中で水沢中央ライオンズクラブが

毎年行っている水沢駅前の広告塔にガバナー

テーマを掲載した写真を贈呈した事に触れ

て頂きましたし、奥州市出身の大谷翔平

選手との係りなど野球の審判当時の話など

人柄を感じさせられました。

最後に千葉龍二郎地区名誉顧問によるラ

イオンズローアで終了致しました。懇親会は

コロナ禍でもあり、各自お弁当を受け取り解

散と成りました。

今回のガバナー公式訪問はコロナ禍で

様々な制約がありましたが、ガバナー及び

キャビネット役員の皆様のご尽力に感謝と

御礼を申し上げます。
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宮古岩手ライオンズクラブ 会長  L. 須賀原　チエ子

復興10年・・・現状　宮古〜

あの大津波の状況を片時も忘れたことは有り
ませんが、10 年の歳月が経ちました。

宮古市では新市役所も定着し、被災した旧
市役所は撤去が終わり今後市民の憩いの場とし
て生まれ変わろうとしています。また、街では
若者が新たな生業を始め気持ちが明るくなれる
ことも多くなってきていました。

LC 国際協会を始め全国の LC から多大なる
支援を頂き、心から感謝しております。LC か
らの支援で始まった各種活動は現在も随所で続
いており人々の生活を支え続けています。

陸中宮古 LC では「陽だまり支部」を立ち上
げ、被災した女性たちを支えるために、手創工
房輝きの和を設置し新たな工芸品として絹織物

（着物リサイクル）を利用したさき織の商品化と
販売を行い全国の LC からお買い上げいただき
ました。現在も盛岡の大正蔵・宮古市の浄土ヶ
浜パークホテル・そして各道の駅での販売が続
いています。

また、キッチンカーは被災したご夫妻の夢で
あったラーメン屋として営業しており各種イベ
ントへ参加しています。時にはマスコミに取り

上げられるのでご覧になった方も多いと思いま
す。この様に 10 年たっても絶えることなく生業
を支える支援ができるのは LC ならではであり
誇れることと思います。

それにしても再建の為の借金の返済が始まる
中でのコロナウィルスの影響は被災地の経済を
直撃しました。人と会う事がコロナウィルスの
リスクを増すことから観光を始め多くの商売が
困難になり、被災地は瀕死の状態になっていま
す。そこで、これからの LC が行う支援ではイ
ンターネットを利用した商売をお願いしたいと
思います。特に沿岸地区の美味しい魚介類の定
期的なご購入や少人数での観光をして頂けたら
幸いです。インターネットを利用する事が面倒
な時は地元の LC に声を掛けて下さい。

また、コロナの影響だけでなく高齢化が進む
LC にとって一日かかる年次大会や諮問委員会
が負担になって来ているので、是非リモートを
利用した会合への参加を認める事の検討をお願
い致します。会員が減少する中で今後の活動は
いかに様々な負担を減らせるかにかかっている
と思います。

東日本
大震災から
10年！

シリーズ



ライオンいわて12月号 7

久慈ライオンズクラブ 会長  L. 外里　文人

復興10年・・・現状　久慈〜

久慈市では、津波が南西方向から来たこと
から久慈湾には直接侵入せず、市街地は一部
の地域を除き大きな被害はでませんでした。
津波は 3 つの河川に侵入し、特に久慈川では数
キロにわたり濁流が遡上し大きな爪痕を残しま
した。

久慈 LC は、平成 20 年よりこの久慈川河川
に「つつじの植樹事業」を毎年行っていました。
つつじを始め河川敷の植物が水害を受けたた
め、海からの漂流物の絡まった植物からごみを
取り除く作業を我がクラブで実施しました。わ
ずか数百メートルの作業で疲労困憊になるほど
大変な作業であったことを記憶しています。震
災後も、つつじの植樹は継続事業として、毎年
国際地球デーに合わせて行っておりましたが、
今春はコロナウイルス感染防止の観点から延期
となりました。しかしながら、今般 3 密を回避
しながら実施することは可能と判断し、事業
を 10 月 22 日に実施しております。今後も継続

していく重要なアクティビティーです。
もう一つの久慈 LC が実施している重要な

事業として「学童野球新人交流大会」がありま
すが、例年大会の会場として使用していた「久慈
みなと公園野球場」も、津波により甚大な被害
を受けました。震災のおおよそ 1 年後に公園が
復旧し、そのオープンセレモニーとして試合を
実施したいとの県からの要請を受け、対戦チーム
の選定と記念品の贈呈を実施しております。こ
の大会は今年度で 18 回目となる予定でしたが、
これまたウイルス感染防止の観点から中止が
余儀なくされました。今後の感染状況、ワクチン
等の開発状況等を見極めながら、来春には代替
大会を実施したいと考えております。

このように、震災 10 年を迎える中、新しい
事業を行うことは難しいご時世ではあります
が、継続事業を実施しながら、来年度に迎える
55 周年の節目にクラブとしての軌跡を刻める事
業を模索していきたいと思います。

東日本
大震災から
10年！

シリーズ
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水沢中央ライオンズクラブ 会長  L. 安倍　明

内蔵（うちくら）を訪ねて

2020 年 10 月 11 日 ( 日 ) エクスカーション
家族会及び増田町ライオンズクラブ（332-F 地
区、秋田県横手市）との交流会を実施しました。
会員 15 名と国道 397 号を通り、胆沢ダム大森
トンネルを越えて秋田に入りました。当日は台風
の影響も多少あり曇り空でしたが、秋田側は
晴れていて絶好の見学日和でした。

秋田県横手市増田町は内蔵 ( うちくら ) の街
として 2013 年に国の『重要伝統的建造物群
保存地区』として選定されており、秋田県では
角館の武家屋敷と並んで 2ヶ所しか無いようです。
角館は全国的に有名な観光地ですが、増田町は
町おこしや地域振興で内蔵の文化を守り続けて
いる地域でもあります。私たちライオンズクラブ
もこの様な地域を応援する事も大事な活動だと
思っております。

増田の街に到着して、増田町ライオンズクラブ
の会長含め 3 名と合流し内蔵見学を致しまし
た。内蔵はほとんど外から存在すら知りうるこ
とができない建物で雪国独特の特徴で、一見
普通の商店街ですが、中に入ると蔵の床や柱・
梁・壁等の造作や市松模様の障子など華やかな
装飾などに驚かされました。また家主さんの説
明も良かったです。今回は、観光物産センター
蔵の駅（旧石平金物店）と山吉肥料店の 2 ヶ所
を見学しました。増田の内蔵は 48 棟あるので、
まだまだ楽しめそうです。

その後場所を移して、横手市の秋田ふるさ
と村内で、増田町ライオンズクラブとの交流を
行いました。増田町 LC の会長、 L. 二階堂のご挨

拶の中で、昔から旧水沢市と増田町とは交流
が盛んに行われていたとお聞き致しました。
L. 二階堂会長は、卓球で何度も来水されていて、
L. 村上第一副地区ガバナーと卓球談議で盛り上
がりました。その他にも役所同士や議員同士の
交流などの話で、短い時間ではありましたが、
和気あいあいとした交流会も終了し、今後も
交流を継続しようと約束しました。

また帰り際に増田町唯一の醸造元、日の丸醸造
さんの主力ブランド『まんさくの花』限定酒を
頂きました。お酒の好きな会員も多く、例会で
増田談議をしながら頂いております。

その後は湯沢市に抜け小安峡の大噴湯を見
てきました。小安峡の大噴湯は、蒸気や熱水が
溜まる地熱貯留層の亀裂が露出している、世界
でも珍しい地形で、岩づたいに階段を降りて
遊歩道を行くと蒸気の噴出を見ることが出来ま
した。大迫力で興奮しました。階段は何百段も
あり、昇り降りが大変で、有志のみの見学にな
りました。

見学終了後、一関市の須川温泉を通って帰っ
てきました。紅葉は所々で綺麗な所も車窓から
見ることが出来ましたが、暗くなるのも早く、
ちょっと残念でした。

今回初めてのエクスカーション家族会でした
が、会員の皆さんからは好評で、来年以降もと
の声も聞かれました。コロナ禍でのアクティビ
ティでしたが、感染症対策を実施しながら行い、
リフレッシュできた一日でした。参加された
ライオンの皆様、大変有難う御座いました。

内蔵前にて両 LC の記念撮影

小安峡

左からL.佐々木、L.二階堂会長、L.黒田  （増田町LC）
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クラブ
紹介 盛岡中津川ライオンズクラブの紹介

我がクラブは、盛岡不来方ライオンズクラブのスポンサーにより 1965 年 12 月 5 日に結成さ
れ、2021 年 4 月 10 日 CN55 周年を迎えます。温故知新を重んじ『良き仲間』と『堅い絆』で
結ばれた盛岡中津川ライオンズクラブです。

これまで、1989 年加藤芳太郎ガバナー（故）と 2014 年吉田昭夫ガバナーを輩出しており､ L. 吉田
昭夫におかれましては地区名誉顧問として活躍されております。

クラブ運営については､ 新型コロナウイルス感染防止対策のため状況に応じた判断で、例会
の休会や、理事会においては書面会議として FAX・E-mail にて行うなど、安全を第一に対応
しております。また、アクティビティも内容を変更したり中止することもありました。

嬉しいことは、前年度は新会員も増え例会ではメンバースピーチも活発に実践されていま
す。雫石地区に会員が多くなり、今年のライオンズデー活動は雫石町内にある生森山（七つ
森）頂上の枯れ草清掃作業と東屋のベンチの塗装剝がれが目立つため、塗装作業にもチャレン
ジしました。塗装職人さんは居ないのですが下準備から塗装まで上手く仕上がりました。多
くのメンバーが参加して適度の汗をかき、とても良いアクティビティができ全員の満足
げな笑顔が印象に残っています。その後の昼食は、会員であります L. 上原宅の庭園にてバー
ベキュー親睦会。L. 上原はじめ雫石地区のメンバーの方々が前日から食材の下ごしらえやら、
コロナ防止対策を考慮しての会場準備など大変ご迷惑をお掛けしました。特製メニューや
地元産の差し入れも沢山あり、また、ゲーム等々とても盛り上がったバーベキュー親睦会と
なり次に繋がるアクティビティが出来ました。

新型コロナウイルスが一日も早く収束し、皆様の益々のご健勝と各ライオンズクラブ様が
通常の運営が出来ますことを御祈念いたし結びとします。

ライオンズクラブは明日へ向かって『We　Serve』

会　長　　L. 佐々木　和夫
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11 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC
9日 ひかりの箱募金

18日、24日 LCIF$1000献金2件、LCIF$100献金
24日 スペシャルオリンピックス日本・岩手　協賛金

盛岡不来方LC 13日 LCIF$20献金
盛岡中津川LC 4日 南部藩墓地清掃作業

盛岡観武LC

10日 世界ライオンズ奉仕デー　落葉清掃奉仕
29日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
20日 ヘアドネーション
22日 こども食堂
25日 LCIF$20 献金

盛岡南LC
2日 ひかりの箱募金
8日 ひかりの箱　街頭募金活動

19日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
滝沢LC 13日 ひかりの箱募金
玉山姫神LC 25日 LCIF$100献金、LCIF$20献金

1R2Z
二戸LC 18日 天台寺清掃奉仕

西根LC

3日 八幡平市市民憲章推進大会
7日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
8日 第17回西根ライオンズカップ小学生バレーボール選抜交流会

13日 LCIF$100献金
安代LC 6日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

2R1Z

花巻LC
6日 振り込め・特殊詐欺被害防止啓発年賀タウン協賛

18日 LCIF$20献金
20日「こぶし苑」昼食交流会

紫波LC
26日 LCIF$1000献金、LCIF$20献金
14日 タグラグビーフェスタ協賛
30日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

石鳥谷LC ー
花巻東LC 20日 LCIF$100献金、LCIF$20献金
矢巾LC 17日 矢巾町に消毒ディスペンサー寄贈

2R2Z

北上LC

10月 資源回収リサイクル活動
4日 LC少年剣道錬成大会協力金
8日 総合運動公園ウエルカムボード前花壇整備

20日 LCIF$1000献金

和賀LC

10月22日 献血推進活動
2日、4日、17日 資源回収リサイクル活動

6日 献血推進活動　2 件
6日「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金

26日 LCIF$20 献金

北上国見LC

6日 萩の江交流会
8日 早朝清掃奉仕

16日 使用済み切手　1920枚送付
18日 LCIF$1000献金、LCIF$20献金
20日 LCIF$100 献金
22日 献血推進活動
26日 ヘアドネーション

江釣子LC
6日 LCIF$20献金
6日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
8日 献血推進活動

3R1Z

水沢LC
1日 献血推進活動

16日 LCIF$20献金
江刺岩手LC 27日 LCIF$1000献金、LCIF$20献金

前沢LC
15日 献血推進活動
19日 LCIF$1000献金、LCIF$20献金

水沢中央LC
14日 ひまわり園へシダレザクラ植樹
25日 花いっぱいコンクール表彰式
25日 LCIF$1000献金、LCIF$100$20献金

金ケ崎LC

1日 高田松原再生事業支援
3日 献血推進活動

30日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
18日 LCIF$20献金
30日 歳末たすけあい運動協力

胆沢岩手LC ー

3R2Z

一関LC
5日 フードバンクへ寄付

12日 記念植樹のメンテナンス
30日 LCIF$20献金

平泉LC 1日 平泉町商工業祭り　（事業資金獲得）

花泉LC
10日 ライオンズの森管理作業
12日 LCIF$20献金

18日、25日 献血推進活動

一関中央LC

10月31日 第３９回一関中央LC旗争奪一関地方中学校新人サッカー大会
8日 献血推進活動

11日 LCIF$1000献金
19日 LCIF$100献金

一関厳美渓LC ー

4R1Z

千厩LC
4日 LCIF$1000献金

20日 LCIF$100 献金、LCIF$20 献金

大東岩手LC
23日 ほのぼの寄席支援
25日 LCIF$20 献金

東山LC

9日、24日 献血推進活動
17日 通学路落ち葉清掃
24日 薬物乱用防止教室
24日 LCIF$1000 献金、LCIF$20 献金

藤沢岩手LC 4日 ヘアドネーション
川崎岩手LC 26日 川崎物産展　地元物産品販売支援
室根LC 12日 ブックスタート事業絵本贈呈

4R2Z

大船渡LC

8日 草刈り・清掃奉仕
12日 碁石パーキング椿公園にて植樹
17日 LCIF$1000 献金、LCIF$20 献金
22日 ライオンズ農園作物を太洋学園に届ける
24日 チャリティゴルフ大会の益金を末崎中学校へ贈呈
30日 声の図書館点検と整備

陸前高田LC
1日 ひだまりの丘草刈り清掃奉仕
1日 鎮魂の碑整備

17日 LCIF$20 献金
住田LC ー
大船渡五葉LC 5日 優良従業員表彰に協賛

5R1Z
宮古岩手LC ー
久慈LC 25日 LCIF$20献金
陸中宮古LC ー
田野畑LC 25日「NPO命ほにほに」に寄付
岩泉龍泉洞LC ー

5R2Z
釜石LC 25日 LCIF$100献金、LCIF$20献金

遠野LC
4日 障がい者施設支援リサイクル品の回収
4日 国際地球デー　欠ノ上稲荷神社清掃奉仕

24日 LCIF$20献金

釜石リアスLC
25日 使用済み切手　1500枚送付
25日 LCIF$20献金
25日 岩手県ことばを育む親の会大会　釜石・大槌大会

大槌LC 10日 LCIF$20献金

陸中山田LC

8日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
25日 ひかりの箱募金
25日 LCIF$1000献金、LCIF献金
29日 町長杯キッズサッカー大会活動助成
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会  員  動  向

○ 11月 新入会員一覧 　
クラブ名 会員名（新入 /再入 / 転入）

和賀 LC L. 藤　原　幸　夫

○ 2020年11月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

盛岡 LC L. 平　野　喜　嗣 22

盛岡 LC L. 宮　田　　　謙 17

紫波 LC L. 西　葛　　　馨 4

紫波 LC L. 藤　尾　東　泉 1

北上 LC L. 菅　原　好　昭 8

北上国見 LC L. 梅　木　　　忍 1

江刺岩手 LC L. 松　坂　弘　光 2

前沢 LC L. 柏　山　修　治 1

水沢中央 LC L. 村　上　　　孝 7

一関中央 LC L. 小野寺　秀　徳 1

千厩 LC L. 芳　賀　紀　子 1

東山 LC L. 佐　藤　　　力 1

大船渡 LC L. 栗　村　安　弘 3

陸中山田 LC L. 阿　部　吉　衛 1

ライオネスクラブ

西根LS
4日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰式

17日 LCIF$20献金

●お知らせ
2021 年 2 月 27 日に予定しておりました「釜
石ライオンズクラブ 55 周年記念式典、釜石
レオクラブ 15 周年記念式典」は、コロナウ
イルス感染症拡大防止に配慮し「開催中止」
となりました。

訃 報

滝沢 LC

故 L. 竹鼻 邦夫
享年 92 歳
1990 年 6 月入会
( チャーターメンバー )
11 月 25 日ご逝去

レオクラブ
盛岡LEO 8日 ひかりの箱募金活動　（事業資金獲得）
石鳥谷LEO ー
北上LEO ー
一関二高LEO ー
釜石LEO ー

●お詫びと訂正
11 月号 12 ページ、薬物乱用防止についての
記事におきまして筆者名が記載されておりま
せんでした。訂正しお詫び申し上げます。

　筆者：地区環境保全・保健委員長　
　　　　　　　L. 高橋 純也（北上国見 LC）

血液が
足りま
せん！！

血液が
足りま
せん！！

岩手県内では、輸血用の血液が足りない状態です。
献血推進活動とともに、献血へのご協力をお願い
いたします！
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アクティビティ フォトグラフ

  ガバナーテーマの元皆様はいかが活動されて来られましたで
しょうか？編集委員会もライオンズメンバー皆様の活動を編集・
報告させていただいてまいりましたが、例年に比べ新型コロナウ
イルスにより活動に自粛が多いと感じております。その中で、東日

本大震災後、復興支援を行ってまいりました大槌町の子供たちあぐどまめコン
サートのご案内が参りました。案内文の中に、理解のある周囲の方々のおかげ
で活動を継続することができ、一年の練習の成果を見て頂きたく開催すること
に決定しましたとありました。密にならないコロナ対策をしてのお迎え、私も
対策をして観覧するとともに「We Serve（われわれは奉仕する）」のもと、変わ
らぬ友情と信頼の固い絆で交流を深めて参りたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　編集委員　L. 田村　浩美（和賀LC）

表紙の説明：夏油高原スキー場
遠くに鳥海山、岩手産を望むことができる国内屈指の積雪量とパウダースノーが
自慢のスキー場です。ナイター設備も充実しており、6人乗りのゴンドラが稼働し
滑走距離の長いナイタースキーも楽しめます。またセンターハウスから直結した
宿泊施設や温泉などもあり便利です。
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平和ポスター展示会 清掃奉仕活動 南部藩墓地清掃

清掃奉仕活動 甦れ！景勝高田　希望の高田 ほっこり家刈り払い草払い

献血推進活動 落ち葉清掃活動 ライオンズ文庫

安代LC 盛岡観武LC 盛岡中津川LC

二戸LC 陸前高田LC

水沢LC 東山LC 室根LC


